
 

 

 
 

Rafa Garcel  

 

Biografía  
 

Rafa Garcel es un cantante malagueño, concretamente de Torre del 
Mar. 
 

Nació en el seno de  una familia sencilla, humilde y trabajadora. 
En su familia no se conoce ningún antecedente que cantara o se haya 
dedicado al mundo de la música, cosa que sorprende, aún todavía más, 
si tenemos en cuenta como Rafa Garcel comienza a cantar. 
 



 

 

De pequeñito Rafa, estuvo muy unido a su abuelo materno con el que 
pasaba horas y horas compartiendo la afición de éste por la copla y el 
flamenco.  
Rafa a través de su abuelo, conoció las voces más importantes de estos 
géneros musicales tan arraigados en nuestras vidas, como Antonio 
Molina, Juanito Valderrama, Pepe Marchena o Rafael Farina entre otros, 
con los que todos hemos crecido escuchando la copla y el flamenco.  
 

Su abuelo lamentablemente fallece cuando Rafa era un chiquillo todavía 
y él que tan unido estaba a su abuelo, se encierra en su dormitorio para 
escuchar las canciones que su abuelo tantas veces le ponía.  
Pero no sólo las escucha, Rafa empieza a cantarlas creyendo o mejor 
dicho sintiendo ,así ,que estaba más cerca de su abuelo.  
 

Y así es como Rafa Garcel descubre el don que tiene para el cante. 
Porque la voz de Rafa no es una voz cualquiera, es un verdadero 
prodigio, una voz inmensa que no deja indiferente a nadie,una voz que 
te envuelve y atraviesa el alma, una voz que va más allá , una voz única y 
extraordinaria que nace del corazón.  
 

Nadie en su familia conoce esta faceta de Rafa, poco a poco él se 
interesa por el mundo de la canción, preparándose y perfeccionándose, 
mientras lo compagina con la profesión de carnicero.  
 

Participa en diferentes concursos a nivel comarcal,  provincial y 
autonómico, y en todos ellos obtiene primeros premios e importantes 
clasificaciones, adquiriendo cada vez, más experiencia sobre las tablas, 
hasta el punto que , tras mucho esfuerzo, dedicación y ,por qué no, 
aprovechando ese don , su voz, ha conseguido poder dedicarse a la 
música y la canción profesionalmente y exclusivamente. 
 

 

Trayectoria profesional 

 



 

 

En 2001 Rafa debuta profesionalmente y lo hace sobre las tablas del 
Teatro del Carmen, de Vélez-Málaga. 
El público cayó rendido ante los giros  de su voz, esas notas imposibles 
a las que es capaz de llegar y esa capacidad pulmonar con la que 
consigue aguantar tiempos impensables.  
 

Rafa Garcel posee una voz muy muy peculiar, que quizá en un primer 
momento nos recuerde inevitablemente al gran Antonio Molina pero 
conforme nos adentramos en ella descubrimos que es muy diferente. 
 

Tras su debut , las críticas no se hicieron esperar y grandes 
profesionales y entendidos del género, le auguraron una fructífera 
trayectoria profesional.  
Adelfa Soto , hija de la Niña de la Puebla, que ha mamado el arte de la 
copla y el flamenco , que ha cantado y que además se dedica a formar y 
a educar la voz de otros cantantes en su academia, quedó prendada de 
la actuación de Rafa y dijo de él , que llegaría  a ser una de las voces más 
importantes del género en nuestro país.  
Otros entendidos opinan que su estilo no se puede encasillar, 
simplemente es único y diferente, porque a parte de la potencia de su 
voz, ésta, es pura melodía.  
 

 

 

 
 

 



 

 

Comienza actuar a lo largo y ancho de la geografía andaluza asentando 
su carrera artística.  
 

Participa en varios programas de televisión en el canal autonómico, 
Canal Sur. 
 

Interviene en varias ocasiones en los siguientes programas : 
 

Punto y medio presentado y dirigido por Juan y Medio  
El Musical  presentado por Mar Vega 

Se Llama Copla  en su segunda edición, presentado por Eva González.  
La Noche de Jesús Quintero  

 

 

 
 

 
 

 

Más tarde debutó a nivel nacional, por la puerta grande, sobre las tablas 
de uno de los escenarios más importantes de nuestro país, el Teatro 
Calderón, de Madrid.  
 



 

 

De este espectáculo se hizo eco el programa Cine de Barrio , de la 
Primera de televisión española , presentado por Concha Velasco. 
 

 
 

Triunfa en Madrid, y comienza su gira a nivel nacional, ampliando cada 
vez más sus horizontes. 
 

En 2011 , el destino o la casualidad  acompañada del esfuerzo, el trabajo, 
y su talento innato, hacen que se presente ante Rafa Garcel una 
oportunidad de seguir creciendo como artista. 
 

El programa de Telecinco, ¡ Qué tiempo tan feliz! , presentado por 
Maria Teresa Campos hace un homenaje a Antonio Molina. A dicho 
programa acude Rafa para actuar en directo.  
Allí estaba Miky Molina , hijo del gran Antonio Molina. 
Rafa Garcel comienza a cantar y es entonces cuando Miky se levanta 
para fundirse con él en un fuerte abrazo, fruto de la inmensa emoción 
que siente éste al escucharlo. 
 

De ahí surgirá una bonita unión tanto personal como profesional que 
les llevará a representar por todos los teatros españoles durante más de 
cuatro años dos espectáculos  homenaje a la figura de Antonio Molina, 
llamados Homenaje a Antonio Molina y de Molina a Garcel.  
 

 
 



 

 

 
 

 

Después de esta exitosa gira surgieron otras en las que Rafa Garcel ha 
podido compartir escenario con otros artistas reconocidos en nuestro 
país como Chiquetete y su homenaje Entre Amigos. 
 

Actualmente Rafa tiene varios espectáculos con diferentes formatos 
que se pueden adaptar a todos los escenarios. 
 

Tesoros de Coplas junto a Sandra Cabrera ,finalista de Se Llama Copla 
,y con orquesta en directo, en el cual los dos hacen un recorrido por las 
mejores coplas dando ese toque peculiar que otorgan sus singulares 
voces. 
 

Recordando a los grandes de la Copla y el Flamenco  
Un espectáculo en dos formatos, uno más íntimo en el que  Rafa Garcel 
canta acompañado de una guitarra , ideal para teatros y salas en las que 
se crea un ambiente sin igual. 
 

Y en formato más grande acompañado por cuatro músicos en directo, 
piano, batería, guitarra y bajo. 
Sin duda el formato ideal para engrandecer la copla y el flamenco, ya 
que Rafa Garcel nos lleva de la mano a pasear por la historia y las 
mejores canciones de este género, un espectáculo que hace disfrutar y 
vibrar  al público. 
 

 



 

 

Discografía  
 

Rafa Garcel se encuentra ultimando los últimos detalles de su nuevo 
trabajo discográfico, un trabajo muy madurado y cuidado que mostrará 
su crecimiento como artista. 
 

Además tiene en el mercado tres discos ,los dos primeros, 
pertenecientes a su primera etapa e inicios y un tercero que ha sido 
todo un éxito de ventas, llamado Parece Mentira. 
 

Parece Mentira ha sonado en todas las emisoras de radio a nivel 
autonómico y nacional , alcanzando los primeros puestos de las listas 
de éxitos ,como Radiolé.  
 

 
 

Podríamos escribir páginas y páginas sobre él, sobre su voz, sobre sus 
espectáculos, etc… 

Pero no hay mejor manera de descubrirlo y conocerlo que escucharlo 
en directo... les enamorará.  
 

 

 

 

 

 

  
 


